



新ゴリラ日記

vol.25

2019年5月

体重計の使い方

1月に新たに設置した体重計。おかげで室内にいる時間が長かった冬場は、よく体重計に乗るモモタロウやゲンタロウは毎日のように体重が量っていました♪最もおなかのすいている朝と、たっぷりごはんを食べた後の夕方では、体重がかなり違うこともわかりました。モモタロウは、朝と夕方で10キロ近く違ったりすることも！現在も室内にいる朝や夕方は、体重計に乗っている姿を見ることができます。以前のものよりもかなり大きくなった体重計ですが、ゴリラたちはいろんな使い方をしてくれています。

冬には、ゲンキは体重計をベッドとして使っている姿を見かけました♪キンタロウを大事に抱いたまま、体重計の上にゴロン(*^-^*)特に、モモタロウやゲンタロウと一緒に一時的に分離したときは、とってもリラックスした様子でお昼寝をしていました(^^; ゲンタロウやゲンキには、座るのにちょうどいい高さらしく、体重計の縁に腰かけているのを時々見かけます。

そして最近、夕方によく見かけるのは、モモタロウが青草とワラの混ざったものをごっそり体重計の上に置いて、まるで体重計をテーブルのように使う姿（笑）ゴリラたちの手にかかるれば、体重計も1台で何役もこなしてしまいます(*^-^*)

※体重計は、京都ライオンズクラブ様に寄贈していただきました。



↑可愛い座り方♥(笑)



↑この体勢で食べるのにちょうどいい高さのようです♪

* 少しづつ… *

ゲンキの出産もあり、ゴリラたちが普段の冬より室内にいることが多かったため、今年は冬場に植えた木もいつもより多く生き残っています♪(最近やられてきてはいますが…(笑))
春になってからは、芝の種を撒いたり、園内のいろいろな場所からクローバーを採ってきて、移植したりもしています。抜かれたり食べられたりしながらも、意外とクローバーは順調に成長中です♪さらに、冬場にゾウの糞から作った肥料をたくさん撒いた効果なのか、最近、グラウンドでミミズの糞をたくさん見るようになりました。少しずつ土の質が良くなってきたかもしれません(*^-^*)この調子でどんどん緑が増えますように☆



↑新たに植えたクローバー。



↑黒い塊がミミズの糞です♪



～今回の一枚～ 「さかさまのキンタロウ」

最近ゲンキは、キンタロウのお尻チェックをした後、少しの間、キンタロウを逆さまに抱いたままのことがあります(^^;生まれて間もないころは、逆さまに抱っこされると「キュッキュッ」と声を上げていたキンタロウですが、最近は平気なようで、逆さまに抱かれたままゲンキの腕につかまって、余裕の表情です☆